



Baldur Arratia y su legado de formación en el fútbol joven angelino

Su trayectoria docente en el deporte ha marcado a generaciones de jugadores, lo que incluso fue reconocido con una copa que hoy lleva su nombre.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

A sus 73 años, Baldur Arratia sigue plenamente activo en la formación de jóvenes futbolistas, una labor que lo apasiona y ha definido su trayectoria de vida. Hijo del profesor normalista oriundo de Mulchén, Julio Arratia, el entrenador creció en un ambiente donde la docencia era central.

Aunque decidió seguir el camino de su padre, su vocación lo llevó a enfocar esa enseñanza en el ámbito deportivo, específicamente, en el balompié.

"Seguimos el ejemplo de la formación de mi papá en esto de la docencia, aunque yo opté por

lo deportivo", relató en conversación con Tribuna Deportiva de Radio San Cristóbal.

Establecido desde joven en Los Ángeles con su familia, Arratia desarrolló una trayectoria como jugador amateur en diversos clubes locales, como Carlos Condell, Club Deportivo Atlas, Estrella de Chile, Unión Bancario y Club Deportivo Balmaceda. También tuvo vínculos con el recordado club de baby fútbol Cañafalú.

LA FORMACIÓN COMO VOCACIÓN

Su rol como formador fue tomando protagonismo con los años. Como profesor de Educación Física, se especializó en la enseñanza de los fundamentos técnicos del

fútbol a niños y jóvenes, motivado por su propia experiencia como jugador amateur.

"Yo quise que los niños tuvieran conocimientos de las técnicas, algo que nunca yo tuve y que siempre carecí cuando jugaba. Nadie me enseñó a jugar, y por ello opté por este camino de formador", sostuvo.

HOMENAJE INESPERADO

En reconocimiento a su trayectoria y legado, la Escuela de Fútbol del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ruiz organizó un campeonato de fútbol en el Complejo Campo Alegre, bautizado como "Copa Baldur Arratia". El gesto, impulsado por la directora de la escuela, Claudina Sepúlveda, y



BALDUR ARRATIA SE MOSTRÓ AGRADECIDO por el reconocimiento de la comunidad a su labor formativa.

su exalumno Luis Melo, emocionó profundamente al docente.

"Para mí fue una sorpresa de parte de Claudina y de todos los apoderados que este campeonato llevara mi nombre. Les estoy profundamente agradecido", reconoció.

Arratia recordó que fue hace 12 años cuando se integró a la escuela, en un momento en que ya pensaba en el retiro. "Luis Melo fue alumno mío y fue él quien, junto a Claudina, se acercó a mí para ofrecerme el trabajo formativo en la escuela del hospital. Desde ahí, he estado ligado a este lindo trabajo", rememoró.

docente y me muestran su aprecio. Eso es gratificante. Lo mismo ahora

con la copa en mi honor, que siento que es un cariño hacia mi persona".

DISCIPLINA, RESPETO Y GRATITUD

A lo largo de su carrera como formador, Baldur Arratia ha inculcado valores como la disciplina, el respeto y la perseverancia. Aunque el reconocimiento no siempre llega de inmediato, el docente se siente valorado, tanto por sus alumnos como por la comunidad general.

"(El agradecimiento) no se ve en el momento, porque el trabajo nuestro es a futuro. Por ejemplo, aquellos alumnos que comenzaron hace años conmigo, hoy al pasar el tiempo, cada vez que me encuentro con ellos, me agradecen por mi trabajo



EL DOCENTE LLEVA MÁS DE UNA DÉCADA vinculado a la Escuela de Fútbol del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ruiz.